



## Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou a rencontré le président du Conseil national de Syrie

Le 11 avril 2017, au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarchat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a reçu le président du Conseil national de la République arabe syrienne, Khadiya Abbas, accompagnée de parlementaires et d'autres personnalités officielles.

Prenaient part à la rencontre : pour la partie syrienne, l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Syrie en Fédération russe, Riad Khallad, plusieurs membres du Conseil national de ce pays, le secrétaire général et assistant du président du Conseil national aux relations extérieures et aux rapports internationaux, Gazi Abbas Aga ; pour le DREE : l'archiprêtre Sergui Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain, le hiérodiacre Roman (Kisselev), employé de ce secrétariat.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement accueilli le chef du Parlement syrien au nom de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Le président du DRRE a dit notamment : « Je me souviens bien de l'excellente ambiance qui régnait en Syrie avant le conflit, lorsque je suis venu visiter votre pays, accompagnant le Primat de l'Église orthodoxe russe. Les chrétiens et les musulmans vivaient harmonieusement en paix, l'église voisinait avec la mosquée dans la même rue. »

Au nom de l'Église russe, le métropolite a exprimé son soutien aux Syriens, confrontés aux défis du terrorisme international. « J'aimerais vous assurer de notre solidarité avec le peuple syrien, a souligné Mgr Hilarion, s'adressant au président du Conseil national de Syrie. Je souhaite que le bain de sang se termine au plus vite et que la paix et la concorde tant attendues reviennent sur l'antique et sainte terre de Syrie. »

Le métropolite Hilarion a parlé des relations fraternelles existant entre l'Église russe et le Patriarcat d'Antioche, notamment dans le domaine de l'aide humanitaire à la population syrienne.

De son côté, le président du Parlement syrien, Mme Khadiya Abbas a exprimé sa joie de pouvoir rencontrer le métropolite, qu'elle a remercié de ses bonnes paroles à l'adresse du peuple syrien. Elle a aussi donné une haute évaluation de l'Église orthodoxe russe et des autres communautés religieuses traditionnelles, qui œuvrent au service de la paix.

Khadiya Abbas a parlé de la situation qui reste très difficile dans le pays à cause des terroristes internationaux. Elle a constaté que les liens religieux entre la Syrie et la Russie étaient anciens, ce qui, selon elle, contribue au développement des relations entre les deux pays, notamment dans la lutte contre le terrorisme.

Dans la suite de l'entretien, le métropolite Hilarion a constaté que Mme Abbas était la première femme à présider le Parlement syrien et lui a souhaité l'aide de Dieu et le succès à ce poste impliquant de très hautes responsabilités. Il l'a assurée que le Patriarcat de Moscou continuerait à soutenir le peuple syrien.

A la fin de l'entretien, des cadeaux ont été échangés en souvenir. Le président du DREE a remis au président du Conseil national de Syrie son livre *Le mystère de la foi* en langue arabe.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/48587/>